



Marienwallfahrtsorte – Orte der Gottessehnsucht

Über Jahrhunderte schon pilgern Menschen aus aller Welt zu Marienwallfahrtsorten. Im Gepäck tragen sie die unterschiedlichsten Gründe und Anliegen. Und die Gnadenkapelle in Altötting zeigt hundertfach, dass ihre Gebete erhört wurden. Ihre Wallfahrten waren nicht nur fromme Bräuche, sondern auch stets der Ausdruck der menschlichen Suche nach einer heilen Welt.

In der aktuellen Ausgabe der Herder Korrespondenz schreibt Bischof Oster über die Relevanz von Marienwallfahrtsorten und die Orte der Gottessehnsucht – [hier zum Nachlesen](#).

Hören Sie auch die Predigt von Maria Himmelfahrt 2024: [Über Not und Segen unserer Leiblichkeit](#)